



AMBASSADE DE SUISSE
EN ESPAGNE

461.3(6)- dM

MADRID 1, le 15 juillet 1971.

Núñez de Balboa 35. 7º

Apartado 1317

Tels 225.44.61 / 62

en	IN	B7				3/a
Date	22.7	267				265
Visa	✓	g				g
EPD		22.7.71	17			
Ref J. B. 41.11.E.1.						

Division des Affaires Politiques,
Département Politique fédéral,

B e r n e

Monsieur l'Ambassadeur,

Une des personnes faisant partie du premier groupe de quinze professeurs envoyés en Suisse par l'Institut d'Emigration et le Ministère d'Education et de la Science en vue d'enseigner aux enfants des travailleurs espagnols s'est présentée ce matin à l'Ambassade pour demander différents renseignements sur la ville de Bâle où elle est destinée (logement, écoles, associations culturelles, etc.).

Mlle Moran, licenciée en philosophie et lettres de l'Université de Madrid a été choisie pour ce poste à la suite d'un concours. Elle est chargée de donner en Suisse des cours de langue, d'histoire, de géographie et de littérature espagnoles aux enfants d'émigrés qui suivent l'école primaire afin qu'à leur retour en Espagne l'équivalence leur soit accordée.

Les professeurs en question seront répartis selon les nécessités dans les villes de Genève, Lausanne, Fribourg, Neuchâtel, Bâle, Berne, Zurich, Lucerne et Baden. En plus de l'enseignement aux enfants espagnols, ils seraient chargés de veiller à la bonne adaptation des émigrés de leur pays en Suisse et d'organiser des réunions de caractère culturel et récréatif au cours desquelles ils prononceraient des conférences, projetteraient des films, feraient entendre des disques, etc.

En annexe je vous remets pour votre information l'article paru dans l'"ABC" du 13 de ce mois au sujet de la séance officielle d'adieux de l'Institut d'Emigration aux septante professeurs qui partiront prochainement pour enseigner aux enfants d'émigrés espagnols dans différents pays d'Europe, dont la Suisse.



Copie de la présente lettre est adressée avec annexe à l'Office fédéral de l'Industrie, des Arts et Métiers et du Travail pour son information.

Veillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'assurance de ma considération distinguée.

Le Chargé d'Affaires a.i. de Suisse :

V. Herten

Annexe

A B C

13-Julio-1971

PROFESORADO PARA HIJOS DE EMIGRANTES

Impartirá la enseñanza general básica en varios países europeos

A primera hora de la tarde de ayer se celebró en el Instituto Español de Emigración la despedida oficial de setenta profesores y profesoras que partirán próximamente hacia varios países de Europa, destinados a la enseñanza general básica de los hijos de nuestros emigrantes.

Presidió el acto el director general del Instituto Español de Emigración, don Antonio Gómez Rodríguez-Acosta, que les dirigió unas palabras.

Estos setenta profesores y profesoras han realizado unos cursillos preparatorios y van destinados a Alemania, Francia, Suiza, Bélgica, Holanda e Inglaterra, para empezar en el próximo curso.

El señor García Rodríguez-Acosta dijo que iban a desempeñar un puesto de vanguardia en la educación y que en esta difícil misión contarían con la total ayuda del Instituto Español de Emigración y con la de los agregados culturales y laborales, así como con la de los cónsules españoles en los diferentes países.—*Pyresa.*